

Une convention internationale débat du développement de l'énergie photovoltaïque à Cuba



La Havane, 11 déc. (RHC).- La connexion des parcs de panneaux photovoltaïques au réseau électrique national a été parmi les thèmes les plus débattus au 7e atelier international CUBAFV, une convention internationale sur des questions techniques et l'innovation en matière d'énergie photovoltaïque.

Le chef du laboratoire photovoltaïque relevant de l'Institut de la Science et de la Technologie de la Recherche de Matériaux, Julio Rimada, a déclaré à l'agence Prensa Latina que l'un des buts de la rencontre était de mettre en exergue les panneaux photovoltaïques comme l'une des sources d'énergie renouvelables les plus importantes à Cuba.

Les autorités cubaines se sont fixé pour but la production de 700 mégawatts à partir de l'énergie photovoltaïque mais à présent, les parcs photovoltaïques installés ne produisent que 53 mégawatts du total prévu.



Radio Habana Cuba